

XV

asociación gremial

cuht

de trabajadores del subte y premetro

Buenos Aires, 1 de julio de 2009

POR MAYORES MEDIDAS DE PREVENCIÓN

Ante el avance de la pandemia de gripe A, los trabajadores del Subte queremos expresar:

*Preocupación por la proliferación de la enfermedad y por el grado de exposición al contagio de quienes convivimos a diario en los túneles de la ciudad: trabajadores subterráneos y público usuario.

*Malestar porque, a pesar de la emergencia sanitaria, opinamos que la concesionaria Metrovias no está realizando los máximos esfuerzos en prevención, lo que aumenta el riesgo de contraer la enfermedad a miles de empleados y millones de pasajeros. Nosotros consideramos conveniente adoptar de inmediato medidas tales como:

- 1- Intensificar las tareas de desinfección con lavandina en todas las instalaciones, al menos 3 veces por día.
- 2-Que materiales como alcohol en gel que la empresa reparte llegue a todos los sectores.
- 3-Provisión de barbijos de filtrado total para todos los trabajadores del subte (Mod: 3M 9332 o 8233)
- 4-Difusión para conocimiento interno del número real de trabajadores o familiares de estos infectados.
- 5-Provisión inmediata de alcohol o desinfectante para manos y barbijos a todo pasajero que ingresa a la red.
- 6-Reducir al máximo las aglomeraciones, como sucede durante las eternas colas en ventanillas, en este sentido, ayudaría, permitir el ingreso sin pagar boleto en horas pico.

SECRETARIA DE PRENSA

www.metrodelegados.com.ar

